

Con apoyo del Gobierno federal, Manuel Velasco reconstruye Chiapas

• El titular de Sedatu y Manuel Velasco supervisan tareas de reconstrucción

Cacahoatan, Chiapas.- El gobernador Manuel Velasco resaltó que su administración avanza en la reconstrucción de las zonas dañadas por el sismo del pasado 7 de julio, con el apoyo del Gobierno federal.

En un recorrido con el secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Jorge Carlos Ramírez Marín, en el ejido Salvador Urbina del municipio de Cacahoatán, el mandatario estatal reconoció el compromiso y el respaldo del Presidente Enrique Peña Nieto y del secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, al crear un frente común en beneficio de los afectados.

Por su parte, Ramírez Marín manifestó que la prioridad del Presidente de la República, es garantizar y privilegiar la protección y la salvaguarda de la vida de los habitantes; explicó que el primer mandatario ha estado al pendiente de que las tareas de apoyo y auxilio cumplan los objetivos y las necesidades de las familias damnificadas.

Velasco Coello aseguró que está garantizada la entrega de alimentos, los servicios de salud y de asistencia social; resaltó que cuadrillas de Sedesol están censando las viviendas y colocando folios para apoyar con el Programa de Empleo Temporal; agregó que funcionarios de Sedatu, determinan los daños para empezar la reconstrucción y llevar ayuda directa a la población.

